



Scouts et laïques
www.eedf.fr

Nord Eclais, le journal des
EEDF Lamberjart



lammersart.eedf.fr



EEDF LAMBERSART



EEDF_Lammersart



eedflammersart

Janvier 2024

ÉDITO

Nous voilà en janvier. Le 1er semestre vient de se terminer et avec lui pleins de souvenirs, des week-ends campés notamment pour les lutines et les lutins pour les apprendre à quitter maman et papa en vu des week-ends de mai et de l'aventure ultime de l'année du camp d'été de 3 semaines qui se déroulera à Cournon dans le MORBIHAN du dimanche 4/08 au soir au lundi 26/08 au matin. Les papiers arriveront d'ici début mars.

Dans les mois qui arrivent nos jeunes vont donc doucement préparer avec les responsables ce camp d'été à travers les différentes activités au local, en week-end ou mini camp. Ils vont aussi rencontrer d'autres groupes durant ce semestre.

Je tiens ici à remercier encore les responsables qui œuvrent à offrir des activités de qualité à vos enfants.

Le plus grand merci pour nos responsables en dehors du sourire qu'ont les enfants c'est aussi en étant assidus aux activités et en respectant les horaires. Je compte sur vous, les parents !

Etant encore en période de vœux, je vous souhaite au nom du groupe une très bonne année 2024.

Elan

Un super camp de Noël à Morbecque

C'est une petite centaine de jeunes qui ont rejoints notre lieu de villégiature hivernale: la base de Morbecque.

Durant 4 jours, nos jeunes ont vécu de belles aventures au sein de la base mais aussi en dehors à travers notamment d'un grand jeu de piste d'une journée. En effet, Elan avait perdu une de ces cornes..... Nos éclés sont donc partis en quête de la corne aidés des amis de YAKARI et de MOWGLI. Après une bonne journée de marche, de jeux et d'enquêtes la corne fut retrouvée.

Le camp s'est clôturé par un repas de Noël et une soirée dansante. Encore un bon et beau camp de Noël.



Les Lutines et Lutins



Ce semestre de fin d'année a été particulièrement rempli. De nombreux lutins, ainsi qu'un nouveau responsable, Esteban, ont rejoint la ronde des Sioux Heureux.

Durant ce semestre nous avons effectué plusieurs week-ends campés afin d'habituer les nouveaux venus à dormir en tente et partir à l'aventure 🌲

Nos lutins ont eu la chance de partir découvrir Hazebrouck et Morbecque pendant les différents week-ends.

Les Sioux ont aussi eu l'occasion de passer ou repasser leur permis couteau, car qu'est-ce qu'un scout sans couteau ?

Les Sioux Heureux ont aussi débuté ou continué leur carnet de progression, et certains ont même su acquérir une ou plusieurs plumes.

Pendant le camp de Noël 🎄 les lutins ont pu rencontrer les autres branches du groupe et mettre un terme au maléfice de la sorcière Tabbacus 🧙‍♀️

Ils ont aussi reçu leur Yakari et avancé dans leur progression.

Ce premier semestre fut axé sur la rencontre, la découverte et le camping.

Le semestre à venir va préparer vos lutins au fameux camp d'Été qui, cette année, sera à Cournon dans le Morbihan.

On se retrouve très prochainement pour davantage d'activités et d'aventures !

Merci pour votre lecture 😊



Les Louvettes et les Louveteaux



Depuis septembre, les louveteaux ont pu vivre de nombreuses aventures autour du thème "réinventons le futur". Nous avons découvert comment filtrer de l'eau (non potable), nous avons cuisiné sur le feu, réalisé des poubelles de tri, nous sommes allés aux commémorations du 11 Novembre et bien d'autres choses ! Lors d'une après midi, nous avons accueilli les parents pour partager un bon goûter fait maison qui nous a permis de passer un super moment tous ensemble et de pouvoir discuter.

Lors du camp de Noël nous avons pu réaliser des activités manuelles ou bien pour les plus anciens le désirant, prononcer leur promesse. Nous avons aussi passé des super moments avec les différentes unités lors d'un grand jeu où nous avons pu réviser ce qu'on apprend tout au long de l'année.

Cette belle année est déjà finie mais finalement pour nous, ce n'est que la moitié, nous avons encore plein de temps pour apprendre plein de nouvelles choses et faire plein de belles activités. On se retrouve dès le 13 janvier pour une activité à la piscine suivie de galettes des rois 😊

À bientôt !

L'équipe louveteaux



Les Eclaireuses et les Eclaireurs



L'année a commencé par un petit week-end à Nieppe, l'occasion d'initier les nouveaux venus au camping et à la randonnée dans les alentours. Cela leur a permis d'avoir un premier aperçu de la vie d'éclaireurs, notamment de la vie sous tentes, de la cuisine sur feu ainsi que les chants à la veillée.

Puis le mois de novembre a été ponctué par les commémorations et le devoir de mémoire, notamment par la participation de l'unité au défilé du 11 Novembre organisé pour commémorer la fin de la première guerre mondiale. Pour faire suite, à cela, nous avons emmené l'unité au musée des canonniers sédentaires de Lille le 18 novembre, pour en apprendre plus sur l'histoire de la ville de Lille durant les différents conflits.

Nos éclaireurs et éclaireuses ont également été très impliqués dans diverses actions de solidarité, comme la tenue de point de collecte lors de la banque alimentaire, ainsi que l'animation de stand durant la campagne du téléthon le 9 et 10 décembre.

Puis l'année s'est terminée par un camp de Noël à Morbecque, qui fût l'occasion de se retrouver en cette période de fête. Nous avons pu y faire de nombreux jeux dans la campagne, ainsi que de nombreuses activités manuelles, telles que le carving (sculpture sur bois) ainsi que la fabrication de bracelets en corde ou de bracelets brésilien.

Pour ce semestre direction l'autonomie des équipages avec de nombreuses activités d'équipages et préparation du camp d'été :)



Les Aînés et les Aînées

Clan Paul Emile Victor (PEV)

Cette année, nous n'avons plus de clan.

Nos grands éclés sont sous forme " HAUTE PATROUILLE". Une forme mixte où ils vivent des temps de formation pour mieux vivre leur vie éclé et notamment leur fonction de Ce/Se et des temps comme aux aînés.

Ils nous raconteront cette aventure lors du numéro de juin :)

La lumière de la PAIX

Cette année nous avons participé à la lumière de la Paix.

Nous avons organisé au local un temps de réflexion à travers des chants et des témoignages en accueillant les parents.

Puis une délégation s'est rendue à la cérémonie religieuse pour rejoindre les autres associations de scoutisme de Lambersart.

Un moment très important en cette période où la paix à travers le monde n'est toujours pas une réalité pour de nombreux peuples...



En tant que responsable EEDF, la formation en continue

Chez les éclés, lorsque l'on devient responsable, l'association offre une formation en continue et au delà du BAFA. C'est ainsi que durant le camp de Noël, l'équipe de direction a mené des temps de formation afin d'approfondir des notions dans la vie d'équipe, la pédagogie... De nouvelles sessions auront lieu en 2024 afin de continuer à offrir à vos enfants des activités de qualité répondant à notre projet éducatif et pédagogique.



Tiens si durant vos vacances, vous trouviez notre futur lieu de camp? Le cahier des charges est [ici](#)

Journal de Groupe :
E.E.D.F. Lambersart
Maison du Scoutisme, rue M. Derycke 59130 LAMBERSART
Direction de la publication :
G. Vandenberghe
Impression : par nos soins

Demande de renseignements:
EEDF LAMBERSART
6, allée Saint-Pierre
59130 LAMBERSART
www.lambersart.eedf.fr
lambersart@eedf.fr

POINT AGENDA

N'oubliez pas le 17 mars prochain, nous co-organisons un loto. Une partie enfant est offerte! Nous comptons sur vous !

38
Ouverture des portes 13h30
Début des jeux 14h00 enfants 14h30 adultes
DIMANCHE 17/03
LOTO
1500€ DE LOTS ET DE BON D'ACHATS!
Salle WAUQUIEZ
Saint-André-Lez-Lille
65 rue Général Leclerc
Facebook : lotosaintandrelezlille
Petite restauration sur place
Pas de réservation
Scouts et laïques
www.eedf.fr
lotoeedfsaintandrelezlille@hotmail.com
1 carte 2€, 6 cartes 10€, 13 cartes 20€
6 88 53 5

Partenaires financiers majeurs permettant de faire vivre notre projet :
Ville de Lambersart

La CAF du Nord

